
Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 28. Juni 2011

Nagerbefall im Innenbereich des Alten Friedhof in Zellhausen

Nach Hinweisen von Friedhofsbesuchern, dass vermehrt Nagerbefall in den Grabbereichen festgestellt wurde, hat das zuständige Friedhofsamt Maßnahmen ergriffen.

Ab der ersten Juli – Woche wird ein beauftragter Schädlingsbekämpfer Kontaktköder auf dem Friedhof auslegen. Die Maßnahme wird ca. 6 Wochen in Anspruch nehmen, da eine weitere Wiederholungsmaßnahme durchgeführt wird, um den Nagerbefall optimal zu bekämpfen. Eine generelle Lösung zum Befall wird es aber nicht geben, da je nach Population ein erneuter Befall möglich ist. Hierzu erwägt die Gemeinde eine zukünftig jährliche Begehung um dann nach der Schwere des Befalles erneute Gegenmaßnahmen zu ergreifen.

Wir bitten darum, in dieser Zeit auf Kontaktköder zu achten und diese nicht zu berühren oder zu entfernen. Besonders ist darauf zu achten, dass Kinder von den Ködern ferngehalten werden. Ein gesonderter Hinweis zur Maßnahme und deren Dauer wird auf dem Alten Friedhof ausgehangen.